



HOGUERA POLÍTICA

POR HORACIO GARZA MORALES

hoguera22@hotmail.com

LLEGÓ A SU FIN, LA “RELACION” PRI-PAN.... La “relación” que se diera, entre el Partido Revolucionario Institucional y el Partido Acción Nacional, en los primeros 28 meses de gobierno de Felipe Calderón, ha llegado a su fin.... Después de la “tibia” postura del Presidente, en el caso de la francesa Florencé Cassez, procesada por secuestradora, de la indiferencia oficial, para que Banamex siga siendo de Citigroup y de la decisión pospuesta, para ubicar a la nueva refinería, el Senador Manlio Fabio Beltrones, exhortó al Presidente de México, a que se faje los pantalones, dado que un gobierno responsable, no puede deslindarse de su partido.... Decir la verdad, no debe de incomodar a nadie, afirmó Beltrones.... Esto desató la ira de los panistas, que a través del secretario de Gobernación, del líder del Senado y del dirigente del PAN, trataron de desvirtuar lo afirmado por Beltrones, valiéndose incluso de acusaciones y calumnias, que no hicieron sino confirmar, lo que ya se venía augurando desde hace semanas, de que la “relación” PRI-PAN, había llegado a su fin.... Lo que pasa, es que el PAN está desesperado, pues no encuentra la fórmula para revertir las encuestas pre-electorales, que le vaticinan una auténtica debacle.... “Piensan” que aventando estiércol hacia arriba, no les habrá de caer en la cabeza....

CRECE EL DESCONTENTO, CONTRA IMPOSICIONES EN EL PRI.... Manifestaciones, toma de instalaciones, connatos de zafarrancho y el peligro de que el PRI pierda elecciones, donde supuestamente podría obtener la victoria fácilmente, son consecuencia de las

imposiciones, que se han dado... En Tultitlán es repudiado Antonio Calzada Arroyo, impuesto por Luis Miranda Nava, desde la Subsecretaría General de Gobierno, que no quiso escuchar a la voz del pueblo.... Lo grave del caso es que el PRI perdió este municipio hace ya nueve años y cuando existen condiciones para recuperarlo, imponen a gente que repudia el pueblo.... En San José del Rincón, Luis, amafiado con Isidro Pastor, impuso por enésima ocasión a José Rangel Espinoza, que ya fue alcalde y al que el pueblo repudia, por haberlos engañado.... Rangel Espinoza fue de los incondicionales de Isidro Pastor, cuando éste quiso ser candidato al gobierno del estado.... Y la mejor muestra del “amasiato”, entre Luis e Isidro Pastor, se da en el caso de Tecámac, donde se impuso nuevamente a Aarón Urbina Bedolla, que siendo diputado panista, se “vendió” a Isidro Pastor, en ese entonces líder del Congreso y que por TERCERA Ocasión, quiere ser presidente municipal.... Afirman que es increíble, que el “Tío Lucas”, como co-

nocen en Tecámac a Aarón Urbina, el PRI esté postulando a panistas, traidores y sobre todo corruptos, como lo demostró cuando fue alcalde de ese lugar.... EN ECATEPEC, EL “EFECTO PASTOR”, TAMBIÉN SE DEJA SENTIR.... Y este amasiato entre Luis e Isidro Pastor se deja sentir en Ecatepec, que es el municipio, que más importa recuperar al PRI.... Este fin se semana se realizó la Convención Municipal, que postuló a Eruviel Avila Villegas, contra quienes se manifestaron diversos y poderosos grupos de priistas de este municipio.... No hay que olvidar que Eruviel “se la jugó” con Isidro Pastor,

para que fuera candidato a la gubernatura, en contra del propio Enrique Peña Nieto.... Además el pueblo no olvida el pasado de corrupción de Eruviel.... Afirman que una de “sus gracias”, cuando fue alcalde, fue el haber solicitado un crédito de 750 millones, de los cuales sólo aplicó 250 en un “distribuidor” elevado de 100 metros.... Los 500 restantes desaparecieron como por arte de magia.... También señalaron los inconformes que no hay que olvidar que fue precisamente Eruviel el que perdió el municipio, entregándoselo prácticamente al PRD.... Y lo perdió, porque el pueblo condenó en

esa forma su corrupción, que en su administración llegó a niveles insospechables.... Señalaron los inconformes que sólo apoyan a Eruviel el grupito de cómplices que tuvo en su administración, los cuales habrán de llevarlo a una derrota.... Aseguran, que Eruviel confía en “el efecto Peña”, para ganar la Presidencia Municipal.... Sin embargo, el pueblo sabe diferenciar entre la reconocida obra del gobernador y la historia de pillerías que tiene en su haber Eruviel.... ESTABLECER UNA NUEVA “CULTURA DEL AGUA”, PARA ENFRENTAR EL RETO.... Al retornar de su participación en el Foro Mundial del Agua, efectuado en Estambul, Turquía, el Gobernador Enrique Peña Nieto, señaló que es indispensable conjuntar esfuerzos entre los diversos niveles de Gobierno, con una auténtica voluntad comprometida, para darle una solución al tema del agua, estableciendo una nueva cultura del agua.... Esto tiene que permear entre la sociedad, porque llevamos muchos años ocupándonos del tema, pero no hemos sensibilizado lo suficiente a la población,



Continúa en siguiente hoja

| | | |
|---------------------|-----------------------------|--------------|
| Fecha 23.03.2009 | Sección Estado de México | Página 10 |
|---------------------|-----------------------------|--------------|

para que realmente cada actor social, cuide, racionalice y modere su consumo de agua...Urge primero generar una mayor cultura, así como establecer el saneamiento de nuestras cuencas, particularmente del Río Lerma...Dijo el gobernador que hoy en día es sin duda alguna uno de los ríos más contaminados de nuestro país y lo peor, es que no se ha establecido una plan estratégico de saneamiento real...Hemos convocado al gobierno federal, señaló Enrique Peña Nieto, porque necesitamos contar con su respaldo, dado es un macroyecto con una inversión mayor para su saneamien-

to integral...Nosotros estamos trabajando, pues lo que queremos es dar los primeros pasos en el proyecto ejecutivo para el saneamiento del Río Lerma...“CHISPAZOS” DE LA HOGUERA”...EL SECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO, Humberto Benítez Treviño, recibió el Informe de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México...Benítez Treviño aseguró que el jefe del Ejecutivo del Estado de México, Enrique Peña Nieto, es un político respetuoso de los ciudadanos y de sus derechos, así como de las determinaciones emitidas...Por ello, en territorio mexiquense, no se po-

litiza la defensa de los derechos humanos...HOY SE CUMPLEN LOS primeros 15 años, del asesinato de Luis Donaldo Colosio... Con este motivo el PRI del Estado encabezado por Ricardo Aguilar Castillo, realizará un homenaje al político sonorenses, en el parque que lleva su nombre, en la ciudad de Toluca...EL GOBERNADOR ENRIQUE Peña Nieto, participa esta tarde, en la XVIII Asamblea Anual Ordinaria de la CANACINTRA...Habrá de disertar dentro del Panel de Gobernadores, con el tema: “Estrategias para Impulsar el Desarrollo Regional”...Y hasta la próxima “quemazón.